

Abogan Cuba y el Líbano por fortalecer vínculos interpartidistas



Encuentro interpartidista entre Cuba y el Líbano

Beirut, 10 sep (RHC) El embajador Jorge P. León Cruz recibió, en la sede de la misión cubana en Beirut, a Hanna Ghareb, Secretario General del Partido Comunista Libanés, acompañado de Maurice Nohra, miembro de la dirección partidista libanesa y presidente de la Asociación de Amistad Líbano-Cuba.

Durante el fraternal encuentro se revisaron los resultados de la visita a Cuba realizada por el Secretario General del PCL, en mayo del presente año, y se dio seguimiento a los acuerdos alcanzados para continuar profundizando los vínculos interpartidistas.

Asimismo, se abordaron temas de interés vinculados con la celebración de eventos que organizará el PCL en ocasión del centenario de su fundación y del Encuentro Internacional de Partidos Comunistas y Obreros (EIPCO) que se celebrará a fines de octubre en Beirut.

La ocasión fue propicia para constatar la solidaridad y el apoyo internacional en denunciar y exigir el levantamiento del bloqueo impuesto por EE.UU. contra la isla caribeña y la exclusión de Cuba de la espuria lista unilateral e ilegítima del Departamento de Estado sobre países supuestamente patrocinadores del terrorismo. (Fuente: CubaMinrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364807-abogan-cuba-y-el-libano-por-fortalecer-vinculos-interpartidistas>



Radio Habana Cuba